



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

Nachfrage – Bearbeitung Antrag

Trixispiegel für die Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße

Im Januar wurde der Antrag für die Installation zweier Trixispiegel an der Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße beschlossen um die Sicherheit für Radfahrer zu verbessern.

Seither ist die Beantwortung des Antrags offen.

Bei allem Verständnis für die Personalprobleme im Mobilitätsreferat mahnt hier der Bezirksausschuss eine umgehende Erledigung an, da unserer Meinung Verkehrssicherheit eine hohe Priorität genießen muss.

Antragssteller:

Gerhard Mittag